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Associagciopromete pregos baixos mt Feim do comércio
A Fara do Cun]g1~g1(n dc

Campu Largo é uma das ndel-as
cr|at1\‘as com que 3 Assocma?o
Comerclal. Industrial e Agricola
presenteuu 0 empresarlado da
cidade. Em menos de um ano, a

ACIA jai promoveu 0 Forum de
Desenvolvimento Econémico e

agora se prepara para a Fe1ra, O

primeiro corueguiu movimentar 0

municipio em main, trazendo vérios
cmpresarios famosos, com estilos
modernos e e?cazes de gestéo em
suas empresas. Nests evento, 0

campolarguense teve acesso hé
veirias informaqées que balamaram
sua maneira dc pensar e inovaram
0 diélogo entre cmpresas, clientes
e empregados. Agora, a Feira surge
com uma ténica forte de preqos
baixos e boa qualidade. Um
conceito de “Qualndad-2 Total“ esta’

surgindo no empresariado
campolarguense, muito com a

colab0ra¢2"ao da ACIA.
Para conhecer um pouco

mais sabre a Associag?m -3 a F-elra.
leia abaixo a entrevista de Clair
Jesus Coelho de Souza, presidents
da ACIA. Ele fala sobre a entidade
que preside e Lraqra planos para 0

future do comercio na cidade.
Boletim da ACIA: Primeiramemc.
porqué fazcr uma Felra do

Comércio em Campo Largo?
Clair Jesus Coelho de Souza: A

idéia da Feira, no verdade, na.€ceu
a partir do Férum de

Desenvoivimento Ecomimico de

Campo Largo, organizado pela
Associagéo. Houve a sugestcio de

realizar uma Feira e, rm tenlativa
de buscar um apoio do nosso
comércio, a idéia foi bem aceila,

for‘ trabalhada, discutida e langu-
se agora em dezembro./1 Feira vem

com o propésilo de fomentar o

clima dé compras de final de

semana, impulsionando o nosso
comércio e projetando novos
even.tos..
B. A.: O Férum de

Desenvolvimento foi promovido
pela AC IA e a partir dele surgiram
vzirias discussées sobre os

problemas e possiveis soluguées para
0 empresariado campularguense.
Agora, na Feira do Comércio
pretende-se uma intcgrag?o entre os

expositores. Com todos estes
eventos a ACIA esta tentando
fonalecer a idéia de associativjsmo?
C.J.C.S.: Sem du'vida nenhuma.
Temos a convicgdo plena 1:‘

absoluta que através de um espiriro
de grupo, de time, 2‘ que se

conseguem as solugées para my
necessidades de cada um. E
perzsando e agindo globalmeme
que se resolvem as situaq?es
isoladas de cada inzeresse. Esta e’

a ?nalidade da ACIA. Quando
promovemos 0 Fdrum de

Desenvolvimento, jéfoi buscando
hmibr-‘ -fntegrac?o,

_..T__,_,,_..«':‘*>——.___——-~ .

maidr

(‘H‘L'()]l'llH{’HI(') dc: m).s.m
cr2rnzH1rdadr:, Fuzcndu com que 0

urrrpre.vc.‘-mu pause, ubru ma
mmtalrdade, ole nrio Vera tudo [1

ma voltu com rivalidade, como 5:»

as oulras fossem aa'versa'rio.v, 6

sim, coma companheiros, Como

ate’ I?'lt’.Sl;*i0 smtzrs. pr('ci.m quc mix

_fag*amox uma aztmcritica focal.
Esmnrm com tguuldarie dc

ccyrnpeligzio com Curmba?
Esramox colocando (Er disposigsdo
as mesmos produtos, custo e

atendimemo? De posse'd1's5o, se

clicntcs, Quais 350 03 princlpais
beneficios que vocé vé para os

lojistas ‘P E para us clicntes?
C.J.C.S.: Eu ve_/0 bane lcios em
dlversos dngulos. Hajamos
primeiro a questdo da integragdo.
Com cerreza exfsrem muiro:

"..3I"k

pessoas que est?o lumbém
buxcando xua viahifidade no
mercado. Alruvés do
associativismo buscmsefortalecer
o préprio mercado. pizra que, neste
mercado fortalecido, hajam
mefhores oporrunidades de

negcicios. 0 Fémmjd no: trounce
uma grcmde coiaboragzio para
disseminar a idéia do
associativismo, que é o que 5e

buscava. A prépria .4Cl.4 (eve um
aumento de 35% no seu quadm de

associados, que foi um grande
nesultado obtido. Problemaxforam
de!ectaa'o.s', s0'h«¢6es forum
pedidax e est?o sendo
equacionadas. A Feira é um bom

exemplo a':'s.\'o. Fortalecer 0

associativismo é, com certeza. a

bandeira da Associaqdo, par isso
as associados tém prioridade para
participar da Feira, que éfeita
para ales. Outros programas
buscaremos sempn? nesta inrenqiio,
fortalecer o associalivismo.
B.A.: Uma das discuss?es que
existem no comércio
campolarguense é a cornpetig?o
com Curitiba. Essa Feira tern a

intengao de fazer com que o

consumjdor ?que na cidade e tenha
mais opgz?es?
C.J.C.S.: Sim, quando eufalo que
é preciso que m?s n?o ?quemos
vendo ao nosso lado a ?gura do

concorrente, é porque 0 nosso

cone-orrergte em potencial é

Curitiba. E Id que as pessoas vcio

fazer compras, por uma série de
~ razées-. -Elas buscam; muitas -vezes,» --

Ciair J. C. Snuza, presidents (la Associac?o Comercial, Industrial e Agricola de Campo Largo
FEIJIIHEHIC’ £’S1G'?1OS H9519 palamar,
é,que.:1‘a"0 de ver aonde eslci 0 enro.
E na divulgag?o, no marketing,
onde eslamos perdena'0.7 Com
cerreza a competigcfo 9' com
Curitiba. Temos que ser criativos.
A Feira busca isso, fazer com que
0 comércio local esteja zmfdo,
demonsrrando seu produro,
convfvendo com o campolargueme
e com isso, integrados com nosso
consumidor: vamos competir com

Curitiba, fortalecenda nosso
comércio local.
B.A.. Vocé falou anteriormentc quc
a Feira poderé ter continuidade. Os

planes 550 de que ela perrnanega no

Natal, on a ACIA prclende
prumovcr outras feiras em outras
épocas do ano?
C.J.C.S.: A idéia da Fefra nasce
coma um pmjero de se tornar um
evemo permanenle. Pretende—se
que esta Feira — e estamos
buscando islo de lodos as meios -

seja um grande sucesso, para que
seja um grande evemo, para que
se ?nquem raizes e, no futuro,
possamos pensar em mafs de uma

fefra per mm, Pode-se fazé-la em

uma época de naturai tendéncia cis

compras, on coma altemativa em

tempos de pouco movimento no
comércio. Seriam dois evcntos no

ano, para que, com esta
efervescéncia, o comerciante renha
um ambiente para fazer suas
vendas. A Feira nasce com a

inrengdo dc serpermanenre.
B.A.: Uma Feira como esla
bene?cia» n?o. sé —-lojistas come-

colegas no comérrio, na indzlslria,
que 95150 no mesmo universe,
est?o em Campo Largo, e que
mmca conversaram. N65 da/ICIA
?camos bastame felfzes em ter a

oportunidade de fazer com que
rmm mesmo ambiemfe esrejam esles

empresdrios, com um tempo para
tomar um cafezirzho juntos, rrocar
idéias. Nisro surge a quesrzio da

integrag?o. Em segzmdo, a

(:ondz';L7o extraordfrmria que se

oferece para atingirmos o memado
potencial dos consumidores.
Quando a pessoa var‘ na Feira,
enfra em cortlato com diversos
lipas de comércio, mio é

simpiesmenle um produto
especi?co‘ Todos os participanles
ter?o a oportunidade de emrar em
cantata com 0 pziblico, de divulgar
sua empresa, aumentarnossa base
de clierzles. En?m, fazer toda uma
divulgaq?o da empresa e ter uma
étima oporrunidade de integrar
cada empresa par?cipante :10
mercado consumido}; de um modo
global.

Jd para 0 consmnidor: ele
rem 0 bene?cio de vir comprar de
uma maneira concemrada,
podendo comparar qualidade,
prcgo e atendimento. Basicameme,
dando a oportunidade para que 0

comerciante possa vender, mas

exigindo melhores condigées para
suas compras. E21150, ele tetra’ 0

melhor arendimenlo e pr-ego baixo,
principalmente. Esta é uma meta
rambém para que a Feira saia
fortalecida e com boas chances de..

ve reperir no future. Os

parrfcipanles Iem que ofenecer :1

condigcio dc que :1 Feira seja alga
quc intemssa uo consumidor
B.A.: Pele que vocé falou 0 objetivo
pnhcipal da F elfa é oferecer bons

produtos, bons preqos e bom
atendimento.
C.J.C.S.: Se 0 comemiante quiser
participar do Feira e M, ganhar
muito e vender pouco, ent?o nan
gan/lard nada. N50 ird ganhar e

ajudard para que a Feira seja um

fracasso, ate’ na intengdo de se

projetar uma continuidade. Prego
baixo vai Ier que ser uma marca,
u-ma rcinica, uma “obsess5o". O

participante Ierzi que mduzir mas
rnargcns de lucro e oferecer
malmenteprego baixo, que pnecisa
estar aliado £7 bom atendimento -

uma obrigagxio do comerciante
sempre. 1550 para que a propa-
ganda, :) "boca—a-boca acontega
Como vantagem.
B.A.: Sohre 0 item seguran¢a. A
/—\ClA pretends colocar A diSpOSlQ5O
dos lojistas e dos consumidores
guardas e pessoal especializado‘?
C.J.C.S.: Sim, eslamos
cantratando uma empresa
especializada para que 0 pavil/1&0
em que se realizam’ a Feira tenha
seguranga absoluta 24 horas por
dia. Isso comega jd no dia da

montagem, 6 de dezembro, quando
as expositores podercio comecar a

montarseus stands. A partir do dm
7 teremos seguranga Iota! até a

desmontagem do pavilh?o que seré
no dia 11.

B.A.: A Feira vai atingir outras
cidades além de Campo Largo, em
termos dc marketing?
C.J.C.S.: Estd se fazendo uma

divulgagzio 0 mais ampla possivel,
vamos usar Iodos as meios dc

comunicagfio, pneparar material
grd?co, para que se basque trazer
p?blico de oulras comunidades. As
cidades vizinhas .sabem”o da Feira
:2 com cerreza vircio. Também
esperamos que localidades
afasradas da prdpria cidade Como
Trés C o'rrego.s, venham para ver a

novidade e fazer suas compras de
Natal a‘: preqos baixos. Nés
grerendemos, inclusive, colocar
linhas de énibus especf?cas para
trazer as pessoas para a Feira.
Com certeza o universo de
consumidores visitar.-do a Feira do
Comércio mic) sera‘ apenas dos

campolarguenses, set-ti muito
maior.
B.A.: Este tipo de evento fortalece
a imagem do empresariado?
C.J.C.S.: Com certeza. O

empresariado van" seforlalecer rm
medida em que projerar para o

mercado cm que (mm, a sua
preocupag?o em oferecer
condigzées mais atrarivas, mais
oportzmidades para o consumidor,
Issa reverie emimagem positixm, I _ ,_ ., ,‘_ ,.

Associag?o Comercial
de Campo Largo

A|)0|0: Associagéo de Mulheres de

Neg?cios e Profissionais, Sebrae,
Prefeitura Municipal. Cucel.
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